



CONSEIL DE LA PAROISSE DU TALENT

Dans la reconnaissance de l'avoir connu et dans l'espérance de sa résurrection, nous avons la grande tristesse de faire part du décès de

Paul-Ami BEZENÇON

*ancien président du Conseil de paroisse et de l'Arrondissement
ancien membre du Synode*

Sa personnalité courageuse, pleine d'humour, généreuse, intègre, sa fidélité à notre communauté au cours de nombreuses années nous manqueront beaucoup.

*Jésus l'ayant vu, lui dit: «Descends,
il faut que je loge chez toi aujourd'hui.»*

Luc 19 : 5